

Polizei besuchte Stollen
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 11. Dezember 2008 (Nummer 50) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

Polizei besuchte Stollen

Im Rahmen einer Jahresabschlussbesprechung besuchten jetzt die Dienststellenleiter der Polizei-Verkehrsdirektion Koblenz sowie deren Stellvertreter, den Alvenslebenstollen in Burglahr. Die zwölköpfige Gruppe führte zuvor im Waldhotel Heiderhof eine Abschlussbesprechung durch, bevor es dann zur Befahrung des Besucherbergwerkes ging. Organisiert hatte die Führung Herr Peter Melles von der zur Verkehrsdirektion Koblenz gehörigen Autobahnpolizei Fernthal.

Führungen im Alvenslebenstollen werden das ganze Jahr über durchgeführt, Anmeldungen hierzu werden bei der Verbandsgemeindeverwaltung in Flammersfeld, Herrn Wollny unter 02685/809113 entgegen genommen.

